
桃園市八德國小 110學年度班親會  家長提問單        110.10.06 
編號 內容 班級 /回覆單位 

提問 1 這學期上學的後門路口(高陞 2過馬路進入中山路)少一位愛心志工 101 

答覆 目前該處已設有一位志工及一位導護老師站崗，維護學童安全。 學務處 

提問 2 桃樂卡如何使用？可以用來做什麼？ 103 

答覆 請參考網站:https://card.tycg.gov.tw/ap/index.aspx 教務處 

提問 3 下雨天，安親班是否在操場上排隊？ 103 

答覆 
目前，為考量疫情人流規定及放學路隊動線，暫時安排在操場上排

隊，若遇雨勢較大，可待雨勢趨緩再至操場排隊。 
學務處 

提問 4 後面安親班行進路線經過廚房，容易濕滑。 103 

答覆 

中午放學適逢學童剛用餐完畢，且餐廚在清掃餐器具及廚餘，難免

會有水向外流，將加強吸水等清理方式，並已宣導避免讓學童從廚

房經過，另也請安親班增派已施打疫苗人員先接應部分學生回到安

親班，以縮短安親班等候路隊。 

學務處 

提問 5 社團可以再增加名額嗎？ 105 

答覆 
目前因應疫情，先維持 109學年度的社團數量及人數，未來將視疫

情狀況及場地分配再研議增開方案。 
學務處 

提問 6 書香、圖書室何時開放借書？ 105 

答覆 0922已開放借還書 教務處 

提問 7 二年級會換教室嗎？ 105 

答覆 每一個學年度更換，各年級均會調整班級位置 總務處 

提問 8 學校今年何時開放使用冷氣？ 111 

答覆 
冷氣裝設包含電力改善系統及能源管理系統，將於今年 12月底前

完成，預計明年 9月正式啟用。 
總務處 

提問 9 
關於低年級安親班集合地點能否改道適合遮陽避雨的地方？(孩子

反應太陽太大，等太久，快熱暈了) 
111 

答覆 

目前，為考量疫情人流規定及安親班接送安全，暫時安排在操場上

排隊，另也請安親班增派已施打疫苗人員先接應部分學生回到安親

班，以此縮短安親班路隊並降低曝曬的時間。 

學務處 

提問 10 
社團名額太少？能否估定一人只能抽一個社團？把機會讓給其他

人？有人一次可上 2個社團，有人卻總是抽不到。 
202 

答覆 會將此建議納入考量。 學務處 

提問 11 裝冷氣之後，收費方式是如何？ 202 

答覆 依教育局規定冷氣使用冷氣卡插卡，冷氣卡儲值由班級費支出。 總務處 

提問 12 
學校後門 128巷為紅線區，但多數家長車輛停留於此，造成交通堵

塞，請學校協助改善。 
204 

答覆 
從開學至今陸續進行口頭勸導，交通堵塞狀況多有改善，先前已就

此狀況請求八德派出所協助，亦請議員協助劃設人行道。 
學務處 

提問 13 冷氣何時會裝好？ 207 

答覆 
冷氣架設裝置包含學校電力改善及能源管理系統的建置，110年度

結束會完成建置作業，於 111年 9月正式啟用。 
總務處 

提問 14 後門右轉要往中正路方向之道路會做人行道嗎？ 207 

答覆 受限路幅，暫無規劃。 學務處 

提問 15 
孩子回家反應廚房在教室旁，廚房前常有水，踩到再進教室，地板

就很髒。 
207 

答覆 
目前在研議增添人力負責指導學童倒廚餘及清理廚房前廊道的方

案。 
學務處 

提問 16 
呈上，好幾位家長反應：孩子回家說，每到快中午然後一直到吃完

飯，都一直很吵，因為廚房在旁邊，餐桶發出的聲音很吵、很大，
207 



如果是週四，午休無法好好睡覺。又常飄出廚餘的臭味很難聞。 

答覆 學務處目前已提醒廚工阿姨們降低音量。 學務處 

提問 17 樓梯階梯太高，以致孩子摔倒。 207 

答覆 
會協請各班導師加強宣導上下樓梯注意安全，於過高階梯加強警示

標誌。 
總務處 

提問 18 電子觸控螢幕常當機，所以有時候會中斷上課。 207 

答覆 電子觸控螢幕仍在保固期內，如當機頻繁會要求廠商處理更換 總務處 

提問 19 倒回收的路線是否可以更明確 207 

答覆 
已於兒童朝會時宣導倒垃圾、倒回收動線，後續會再規劃更清楚的

位置及動線。 
學務處 

提問 20 活動中心前的籃球場為何改為停車場？ 208 

答覆 
因校內空間重新規畫與法定停車位需要，已將籃球場另規劃於操場

內供學生使用 
總務處 

提問 21 天氣炎熱，班上何時才會有冷氣？ 208 

答覆 
冷氣架設裝置包含學校電力改善及能源管理系統的建置，110年度

結束會完成建置作業，於 111年 9月正式啟用。 
總務處 

提問 22 疫情不明朗，學校有在籌畫遠距教學的準備嗎？ 208 

答覆 學校本學期持續規劃與進行線上教學相關準備事項 教務處 

提問 23 
後門中山路 128巷上學時間許多車輛違停，佔據馬路，家長送孩子

上學覺得十分危險且困擾。 
210 

答覆 
從開學至今陸續進行口頭勸導，交通堵塞狀況多有改善，先前已就

此狀況請求八德派出所協助，亦請議員協助劃設人行道。 
學務處 

提問 24 
因為疫情關係，可否請學校派人加強校內飲水機的消毒，避免因多

人使用有病毒殘留於飲水機上的情況發生。 
302 

答覆 會加強飲水機按鈕及外部消毒工作，同時包含電梯空間等公共區域 總務處 

提問 25 天氣炎熱，學童上課狀況不佳，冷氣完工大約會在何時？ 302 

答覆 
冷氣架設裝置包含學校電力改善及能源管理系統的建置，110年度

結束會完成建置作業，於 111年 9月正式啟用。 
總務處 

提問 26 學童流感疫苗施打時間約何時？ 302 

答覆 

學童流感疫苗的施打由市府統一招標，再由學校接洽得標的診所或

醫院，以進行安排施打時間。惟目前尚未收到市府來函，待收到公

文確定流感疫苗施打相關事宜後會另行通知。 

學務處 

提問 27 
因疫情關係，學校游泳課停辦，然孩子能在學校與同學一起學游泳

是很有益教學活動，盼學校能繼續辦理。 
308 

答覆 游泳課依疫情的情況調整辦理，每學期會視疫情討論是否辦理。 學務處 

提問 28 因疫情停辦之活動，日後是否會補辦？(比較期待校慶活動) 309 

答覆 

因運動會需要準備的時間較長至少要一個半月，參加人員也較多包

含家長及外賓，需特別注意相關的防疫規定。且下學期也有表定的

大型活動親職教育日，本學年雖未辦理運動會，仍然於上學期及下

學期舉辦學年體育競賽。 

學務處 

提問 29 社團活動結束有無老師帶至安親班？ 310 

答覆 社團結束會將孩子帶到校門口。 學務處 

提問 30 冷氣何時能用？ 402 

答覆 
冷氣架設裝置包含學校電力改善及能源管理系統的建置，110年度

結束會完成建置作業，於 111年 9月正式啟用。 
總務處 

提問 31 原住民語受教權，希望學校努力協助。 402 

答覆 本學期教務處將針對此一長久以來的問題尋求解決方式 教務處 

提問 32 後門交通早上容易堵塞，請學校加強宣導，勿暫停太久! 405 

答覆 從開學至今陸續進行口頭勸導，秩序糾察隊也負責站在校門口宣導 學務處 



請勿久停等標語，交通堵塞狀況多有改善，先前已就此狀況請求八

德派出所協助。 

提問 33 
若再停課，盼校方能準備足夠的平板，讓弱勢家庭可以借到，給孩

子在家進行學習。 
409 

答覆 依據規定優先提供弱勢家庭與多胞胎借用，如經費許可將持續添購 教務處 

提問 34 請問校方是否有做好停課準備嗎? 605 

答覆 學校本學期持續規劃與進行線上教學相關準備事項 教務處 

 


